

**Etes-vous sûr de tout connaître sur les Jeux Olympiques  
modernes associés au baron Pierre de Coubertin ?  
(pour animer les soirées de grand vent où l'on est bloqué au port)**

Eh bien là encore, les Anglais ont encore tiré les premiers...

Le Dr. William Brookes, chirurgien formé à Londres, Padoue et Paris, va revenir au pays et reprendre la clientèle de son père dans la ville de Wenlock.

Il a un rêve : faire revivre les jeux olympiques.

En 1850, il crée une association et organise les premiers jeux olympiques de Wenlock avec différentes disciplines : les courses, le cricket, le football et le cyclisme, mais aussi quelques épreuves plus cocasses : la course de brouettes à l'aveugle et la course des vieilles femmes...

En 1861, il forme l'Association Olympique Anglaise qui organisera en 1865 les premiers jeux olympiques nationaux à Londres.

Ce n'est qu'en 1889 que Pierre de Coubertin, lors d'un congrès international d'éducation physique, lancera ses premiers appels à projets pour les jeux olympiques modernes. Brookes ayant lu ces appels dans la presse anglaise, l'invitera en octobre 1890 aux Jeux de Wenlock . C'est ainsi que les jeux olympiques modernes vont se mettre en place et c'est en 1896 que seront ouverts les premiers jeux olympiques modernes d'Athènes.

Ce qui est triste, c'est que le Dr. Brookes ne verra pas son rêve se concrétiser puisqu'il mourra en 1995.

Vous comprendrez maintenant pourquoi la mascotte des jeux de Londres de 2012 s'appelait « Wenlock ».

*Source : British Medical Journal 212 ;344 / QdM*